

SPD-Fraktion im Bezirksausschuss 6 Sendling

Sprecherin: Louisa Pehle

München, den 19. Januar 2026

Tempo 30 dauerhaft am Herzog-Ernst-Platz umsetzen

ANTRAG:

Das „Tempo 30“ am Herzog-Ernst-Platz (Baumgartnerstraße, Radlkoferstraße, Pfeuferstraße) wird dauerhaft angeordnet, um die Verkehrssicherheit rund um die Uhr zu erhöhen sowie die Anwohner*innen vor Lärm zu schützen.

Entsprechende Geschwindigkeitskontrollen werden durchgeführt.

Begründung:

Im November 2025 wurde endlich Tempo 30 rund um den Herzog-Ernst-Platz an der Baumgartnerstraße, Radlkoferstraße und Pfeuferstraße zumindest temporär (werktags von 7 bis 18 Uhr) durch das Mobilitätsreferat, nach Anträgen des Bezirksausschusses, angeordnet. Dies war der erste wichtige Schritt.

Um die Verkehrssicherheit zu erhöhen sowie die Anwohner*innen vor Straßenlärm zu schützen soll dieses Tempo 30 nun dauerhaft angeordnet werden. Somit sollen auch illegale Straßenrennen, die meist nachts stattfinden, klar eingeschränkt werden.

Mit der Umsetzung sollen auch in den ersten Monaten entsprechende Geschwindigkeitskontrollen durchgeführt werden, um hier auch hart gegen Tempoüberschreitungen vorgehen zu können.

Initiative:

Markus S. Lutz

E-Mail: [REDACTED]



... gut für Sendling !